

Le président vénézuélien félicite Fidel Castro pour ses 90 ans



La Havane, 10 août, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a félicité Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine pour ses 90 ans, ce samedi, le 13 août.

Le président Maduro a remercié Fidel Castro de sa contribution à bon nombre d'acquis sociaux du Venezuela, ces dernières années.

Il a cité en exemple la mise en place de programmes de santé et d'éducation à la disposition des communautés les plus démunies.

Depuis l'une de ces communautés dans l'État d'Anzoategui, le vice-président vénézuélien, Aristobulo Isturiz a fêté l'anniversaire de Fidel en compagnie d'un groupe de praticiens cubains.

Toute une série de manifestations culturelles, de meetings, de présentations de livres et de conférences ont lieu au Venezuela depuis lundi et jusqu'à samedi en hommage au leader historique de la Révolution cubaine.



Radio Habana Cuba